



## Le fonds InfraMed lance la première ferme éolienne privée de Jordanie

**Tafila, le 3 décembre 2015** - En phase avec ses engagements, la Caisse des Dépôts réaffirme ses ambitions d'investissement dans les énergies renouvelables avec l'inauguration de la ferme éolienne de Tafila. Située à 140 kilomètres au sud d'Amman, ce projet dans lequel le fonds InfraMed, détenu à 39% par la Caisse des Dépôts (partenaire privilégié de la COP 21), a investi 30 millions d'euros, va contribuer à accélérer la transition écologique et énergétique à l'échelle mondiale.

Exemplaire et stratégique au proche Orient, la ferme éolienne de Tafila, qui a nécessité 245 millions d'euros d'investissement, devrait permettre à la Jordanie d'augmenter sa capacité de production d'électricité de 3% et ce grâce à des énergies propres. En effet, avec ses 38 turbines, elle a une puissance de 117 MW. Une extension ultérieure du parc pourrait porter cette capacité à 216 MW.

## Plan de financement

- 1. Ce projet est porté par une société de gestion dédiée, à hauteur de 60 millions d'euros de fonds propres, détenue par :
  - le fonds InfraMed (50 %),
  - le fonds énergétique Masdar (31%), affilié au groupe Mubadala,
  - EP Global Energy Ltd (19%), un promoteur européen d'énergies renouvelables.
- 2. et sous forme de prêt :
  - la Banque européenne d'investissement (BEI), à hauteur de 90 millions d'euros,
  - International Finance Company, à hauteur de 56 millions d'euros,
  - 39 millions d'euros via des banques commerciales locales.

**Pour rappel**, InfraMed, présidé par Laurent Zylberberg, directeur des relations institutionnelles, internationales et européennes du groupe Caisse des Dépôts, est un fonds doté de 385 millions d'euros, répartis entre la Caisse des Dépôts (150 M€ en fonds propre), la Cassa Depositi e Prestiti (150 M€), la BEI (50 M€), le solde étant apporté par la Caisse de Dépôt et de Gestion du Maroc et la banque égyptienne EFG Hermes.

Destiné à investir dans les infrastructures durables dans les pays des rives Sud et Est de la Méditerranée, InfraMed a été créé en mai 2010, dans la lancée de l'Union pour la Méditerranée (UPM). A ce jour, il a investi 235 millions d'euros dans quatre projets : la concession du port d'Iskenderun (Turquie), l'Egyptian Refinery Company (Egypte), la ferme éolienne de Tafila et la centrale électrique à base de gaz naturel d'Hamitabat (Turquie).

## A propos du groupe Caisse des Dépôts

La Caisse des Dépôts et ses filiales constituent un groupe public, investisseur de long terme au service de l'intérêt général et du développement économique des territoires. Sa mission a été réaffirmée par la loi de modernisation de l'économie du 4 août 2008.

Reconnu pour son expertise dans la gestion de mandats, le Groupe concentre son action sur quatre transitions stratégiques pour le développement à long terme de la France : les transitions territoriale, écologique et énergétique, numérique et démographique.

http://www.caissedesdepots.fr

Contact presse: neyla.bouaita@caissedesdepots.fr - 01 58 50 40 00 / 07 88 48 71 84

Groupe Caisse des Dépôts 56 rue de Lille 75007 Paris © Caissedes Depots

